

Aniversario de Lunes Culturales

El pasado 17 de enero, en el campus Las Peñas de la Espol, se conmemoró el 25º aniversario del programa Lunes Culturales, acto donde también se rindió un homenaje a su directora, Yela Loffredo de Klein.



Luis Arévalo Carchi para EL UNIVERSO



■ Carlos Flores Almeida, presidente de la asociación cultural de Las Peñas, entregó una placa a Yela Loffredo de Klein por su desempeño en la dirección del departamento cultural.

■ Durante el acto acompañaron a Yela: Miguel Fierro (i), Cristóbal Mariscal, Mariel Córdova y Armando Altamirano.



■ Beatriz Parra, Rosa Amelia Alvarado, Yela Loffredo, Mariana Roldós, Olga de Rigall y Margarita Roca.